

淡路島で高速攪拌機を
作っています！

プライミクス株式会社 CSR活動

地域に密着した活動



2021年11月から「3海峡クリーンアップ大作戦」に、社長を初め、数名の社員で参加しています。
また今年も「赤い羽根共同募金」に協力し、当社は¥52,627募金いたしました。

出張授業・地域団体の見学



2008年から理科実験プロジェクトを実施し、子どもたちに理科や化学の楽しさを伝える活動を行っています。
また地元団体からの本社/工場/企業ミュージアムの見学を受け入れています。見学を通じて地域とのコミュニケーションを図るとともに学びの場としても活用いただいています。

社会福祉施設への寄付活動



クリスマスの時期に社内に募金箱を設置し、社会福祉施設「すずらの園」へクリスマスプレゼントとしてお届けしています。すずらの園は、当社の創業者 故古市修次が施設建設資金を大阪市へ寄付し開設されました。

地域のサッカーチームのサポート



当社のフットサルコートにて本格的な「サッカースクール」をはじめることとなりました。その名も「AWJ HERO Academy」です。淡路島では、島内のサッカー場も多くはありません。今回は淡路市の小学生が通いやすい場所に開校できたサッカースクールとなっています。